

Friedensrichterwahl in Uster

Uster, den 22. Mai 2015

Liebes EVP Mitglied

Ihre Partei unterstützt mich im 2. Wahlgang. Dafür möchte ich mich ganz herzlich bedanken.

Uster braucht einen kompetenten, menschlichen und unabhängigen Friedensrichter!

Meine Tätigkeit als Kanzleisekretär auf dem Friedensrichteramt Zürich 3+9 weckte mein Interesse am Amt des Friedensrichters. Die vielseitige und abwechslungsreiche Arbeit sollte stets darauf ausgerichtet sein, zusammen mit den Konfliktparteien eine für beide Seiten gerechte und faire Lösung zu finden. Dafür sind neben Grundkenntnissen des Rechts auch ein hohes Mass an Lebenserfahrung erforderlich. In meinem Psychologiestudium lernte ich auch mit Konflikten umzugehen.

Wie der amtierende Friedensrichter Paul Latzer werde ich das Amt des Friedensrichters zu 100% ausüben – zu 80% als Friedensrichter, zu 20% als Sekretär. So bleibe ich unabhängig und es entstehen keine Interessenskonflikte. Durch meine mittlerweile 5-jährige Tätigkeit auf dem Friedensrichteramt Zürich 3+9 bin ich bestens mit den Abläufen sowie Gesetzesgrundlagen vertraut und kann als Friedensrichter nicht nur auf theoretisches Wissen, sondern auch auf praktische Erfahrung zurückgreifen.

Ihre Stimme zählt. Es würde mich sehr freuen, wenn Sie auch Ihre Freunde, Bekannte und Nachbarn motivieren können, mich zu wählen. Weitere Information zu meiner Person finden Sie unter www.andreaskofmel.info.

Herzlich



Andreas Kofmel
Ihr neuer Friedensrichter für Uster

Unterstützt wird meine Kandidatur von folgenden Parteien:

